



AKL-Montagstreff flog aus

Der Montags-Treff des Arbeitskreises Leben startete jüngst zu seinem jährlichen Sommerausflug. Der Treff ist ein offenes Angebot des Arbeitskreises Leben Nürtingen, jeweils montags von 16 bis 19 Uhr im Kirchgemeindehaus an der Vendelastraße in Nürtingen. 14 Besucherinnen und Besucher des Treffs sowie drei ehrenamtliche Begleiterinnen nahmen dieses Mal an dieser Traditionsveranstaltung teil. Im Biergarten Waldmeister genossen alle die gesellige Runde. Danach fuhr man zum Flughafen Stuttgart, um dort insbesondere die Terrasse zu besuchen und die landenden sowie abhebenden Flugzeuge zu bestaunen. Nach einem Gang durch die Flughafenhalle ging es zurück nach Nürtingen, wo der Ausflug mit glücklichen Gesichtern ausklang. Der AKL-Treff findet im Kirchgemeindehaus an der Vendelastraße in Nürtingen jeden Montag zwischen 16 und 19 Uhr statt. Nächster Treffpunkt ist nach der großen Sommerpause am 13. September.

pm